

Intervention d'un photo-reporter de retour d'Ukraine

Thierry Birrer, photo-reporter en zone de guerre, a eu la gentillesse d'intervenir auprès de 11 classes du lycée (201,211, 102, 103, 104, 108, 1STMGI, THGGSP3, T HLPI, TSTI2D2, T STMG2).

Les élèves ont pu découvrir son métier et échanger avec lui autour de ses clichés rapportés d'Ukraine. Les anecdotes et propos de Thierry Birrer ont provoqué de vives émotions chez nos lycéens qui ont prolongé la discussion bien après la fin de l'intervention de 2h.

Beaucoup ont gardé contact avec lui et ont souhaité le suivre via les réseaux sociaux.



